



28 - Les Echos de Saint Loup

Eveil à la foi

Première et deuxième étape du baptême primaire

Éveiller à la foi chrétienne les jeunes enfants, c'est leur permettre de découvrir petit à petit que Dieu les aime infiniment et qu'il est présent dans leur vie, même si on ne Le voit pas.



Cette découverte se fait par petites touches, en famille et en paroisse.

Il s'agit avant tout d'un vivre ensemble, en cohérence avec ce que nous, adultes, témoignons de Dieu.

C'est ce qu'on fait les enfants entourés de leurs parents et préparés par Marie-Jo ce dimanche 11 janvier, fête du baptême de Jésus.

Mylla (CE2) a écrit et dit au cours de la célébration :
« Je demande le baptême pour être chrétienne et mieux connaître Jésus ».

Oraison : Dieu, notre Père par la croix de ton Fils et par sa résurrection, tu donnes vie à ton peuple. Nous te prions pour que ces jeunes que nous avons marqués du signe de la Croix. Qu'ils soient unis au Christ mort et ressuscité et trouvent en Lui la Lumière qui éclairera leur vie et la force qui les aidera à progresser. Nous Te le demandons par Jésus, le Christ, notre Seigneur.

